

# Spessart und Mainfranken - Reisebericht

**Reisetermin: 28.- 31.10.2006**

Die Höhen des Spessarts bedecken prachtvolle Eichen-und Laubwälder, die im Herbst ein herrliches Farben bieten. Das Wetter war mit uns, wir erlebten einen Goldenen Herbst.

Unser Dank gilt auch dem Hotel Christel in Heimbuchenthal, wo unsere Reisegruppe freundlich empfangen wurde, liebevoll umsorgt und kulinarisch verwöhnt. Dank der Familie Spieler und dem gesamten Team.

Stippvisiten in Bad Kissingen, Bad Orb, das Rambourfest in Lohr am Main, der Besuch von Schloss Mespelbrunn gehörten dazu wie auch eine Dampferfahrt auf dem Main ab Wertheim, der Besuch des Ambrosius-Balbus-Kellers in Reicholzheim und eines Factory-Outlet-Centers.

Am letzten Tag besuchten wir die Festung Marienburg und genossen einen wunderbaren Blick über die Dächer von Würzburg, wo wir später noch einen Stadtbummel unternahmen.

Wir danken unseren Gästen für das Vertrauen, eine rundum gelungene Saisonabschlussfahrt wird noch lange in Erinnerung bleiben.

Ihr Steffen Baude & Team



Schloss Mespelbrunn \* Foto: Jana Kipping